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بسم الله الرحمن الرحيم، اللهم علمنا بما ينفعنا وانفعنا بكل ما علمتنا وزدنا من العلم 

ث متكامل عن )موضوع البحث( الذي أصبح والإخلاص، أنا اليوم في صدد تقديم موضوع بح

من أكثر الموضوعات إثارة للجدل في كل مكان في العالم تقريبًا كلما طرحت فكرة ذات صلة 

به، وقررت أن يكون هذا الموضوع الشائك موضوعًا بحثيًا ذا طابع علمي موثق بالحقائق  

 المثبتة، وأرجو من الله أن يرزقني التوفيق والسداد.

 جامعي بالإنجليزي مع الترجمة  مقدمة بحث

In the name of God, the Most Gracious, the Most Merciful. Praise be to 

God, who guides people to the right path and who keeps them away 

from the wrong path, and may blessings and peace be upon our master 

Muhammad bin Abdullah, the seal of the prophets and messengers, but 

after: This research, which will be presented through these pages, is 

one of the most recurring topics in our lives. However, people have 

never thought of studying and scrutinizing it, and in this research, I 

wanted to present it to you as part of a scientific study to reveal to you 

its secrets and details that are hidden from your eyes. I ask God to make 

my research interesting and useful. 

لصلاة والسلام بسم الله الرحمن الرحيم الحمد لله الذي يهدي إلى الرشد ويبعد عن الضلالة، وا

على سيدنا محمد صلى الله عليه وسلم وبعد، إن )موضوع البحث( الذي سأتناوله اليوم يعد  

واحدًا من أكثر الموضوعات من حيث التكرار في حياتنا اليومية تقريبًا، إلا أن الناس لم يسبق  

دراسة  لهم أن يخصوه بالدراسة والبحث والتمعن، وأردت أنا في بحثي أن أقدمه لمن ضمن 

علمية لأكشف لكم بعض من أسراره وتفاصيله التي لا تظهر بشكل مباشر، وأسأل الله أن يكون  

 هذا البحث ممتعًا ومفيدًا.

 


